

Liebes Biketeam,

das wohl bisher schwierigste Jahr unserer noch jungen Vereinsgeschichte geht bald zu Ende. Wir haben uns bemüht das Maximum herauszuholen, es wurde viel im Verborgenen getüftelt.

Wir finden, es ist an der Zeit, einfach mal Danke zu sagen!

DANKE, dass wir trotz der schwierigen Situation auf unsere Mitglieder zählen konnten. Wenn auch eingeschränkt, durften wir gemeinsam mit vielen von Euch einen wunderbaren Sommer erleben.

DANKE, für die zahlreichen liebevollen Nachrichten, Anrufe und Zusprüche.

DANKE, für den starken Zusammenhalt und ein respektvolles Miteinander im Biketeam.

DANKE an unser gesamtes Team. Durch euren Einsatz, euer Engagement und eure gute Laune konnten wir diesen Sommer trotz Corona so großartig meistern.

Wir durften 2020 trotz der problematischen Situation 34 Neumitglieder im Biketeam begrüßen, mussten aber auch leider 39 Austritte verkraften. Aus unserer Sicht können wir mit dieser Entwicklung aber mehr als zufrieden sein, es zeigt uns, dass wir als Team super zusammenhalten, wenn es drauf ankommt!

Wir wollen vorsichtig positiv in die Zukunft blicken, und Euch ein großartiges Radsportjahr bieten. Natürlich mit entsprechenden Hygienekonzepten. Die Gesundheit aller Vereinsmitglieder hat höchste Priorität!

Wenn die Entwicklung es zulässt werden wir versuchen, folgende Aktivitäten und Veranstaltungen und ggf. noch mehr 2021 für Euch auf die Beine zu stellen:

- Rennrad- und MTB-Training
- Genussradler Tourenangebot
- Frühjahrstrainingslager Italien / Venetien (Prosecco-Region) Rennrad + MTBI
- "Hopfentour" mit Tourenrädern und Gepäck
- · Samstagstouren mit dem Rennrad
- Fernfahrt nach Rügen
- Organisation unseres ersten Mountainbikerennens
- Organisation der Welt-Kult-Tour
- Herbsttrainingslager an den Lago Maggiore
- 2 kombinierte Vereinsausfahrten f
 ür alle (RR, MTB, MTB-Kids, Genussradler)
- 2 Wanderungen
- 1 Schneeschuhtour
- Mitgliederversammlung mit Neuwahlen

Drückt uns die Daumen, dass es möglich ist, die Veranstaltungen durchführen zu können! Wir freuen uns auch sehr über Rückmeldungen, wer uns z.B. beim Trainingsbetrieb, Pflege der Internetseiten, etc. ehrenamtlich unterstützen könnte!

Apropos Internet: Zum Jahresende wird mit allen Internetseiten (Welt-Kult-Tour + Biketeam) und unserem gesamten Mailsystem zu Conceptnet umgezogen. Dann sind beide Seiten sicher (verschlüsselt), werden sukzessive aktualisiert und mit neuen Inhalten, Fotos, Berichten etc. versehen.